
  

 

 

 

 

 

❤「月行事」の確認はスマホで確認が便利です。３カ月先も見られます「北鹿島小」でＨＰを検索 

❤「校長ブログ」を週に２度は更新中。スマホで今のお子さんの学校生活を「見て」「認めて」「ほめて」  

ください 

 

市 P連懇親球技大会「ベスト応援賞」おめでとう ＨＰ校長ブログより 

令和５年６月１８日（日曜）は、のごみふれあい楽習

館において、市 PTA連合会懇親球技大会が行われ、

北鹿島小学校 PTAチームは「ベスト応援賞」を受賞

しました。おめでとうございます。右上の写真で、応

援団長の松尾直子教頭先生が手に持っておられるの

は、手作りの応援グッズ（うちわ）です。しっかりと準

備をしていただいたお母さま方、有難うございまし

た。北鹿島チームの参加者は、３０名程もいて、市内

小中学校の全参加チームの中で最多でした。試合の

あるごとに、全員で円陣を組んで、大きな掛け声をか

けました。最後の試合では、応援にかけつけていた子

ども等が、円陣の中心になって「がんばるぞー」と音

頭の声をかけ、皆で「おー」と声をそろえました。大盛

り上がりでした。 

練習会から参加していただいた選手の皆さん、応

援にかけつけてくださった保護者や子どもたち、心が

ふるえる感動の一日を有難うございました。また、気

持ちの良い汗を一緒に流しましょう。 
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命 ひびき合い 
北鹿島地区民 ひっきゃーで

確かな学力 たくましい身心 

豊かな心を育て中 

輝く北っ子 おめでとう 

 

・ ２０２３年 家族の絵コンクール 

準特選  １年 山口 鈴（りん）さん 

入選   ２年 小池 梨歌（りんか）さん 

        2年 吉田 翔琉（かける）さん 

 

・ 令和５年度 肥前浜宿スケッチ会 

特選   ２年 小池 梨歌（りんか）さん 

奨励賞  １年 小栁 悠（ゆう）さん 

      ３年 小池 怜依菜（れいな）さん 

      ３年 宮﨑 華（はな）さん 
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石橋美里さんの授業「鷹と人生編」  ＨＰ校長ブログより 

令和５年６月６日（火曜）に、石橋さん親子にきていただき、「命ひびき合い」の授業が実現しました。

体験した児童の作文を２つ紹介します。 

♥わたしは、鳥など動物を愛していきたいです。感動は、人生  

を変える大きなものと分かったので、感動の心をつねに持って

いたいです。たかは、凶暴なイメージだったけど、イメージと違

って、おりこうだったのでびっくりしました。たかがとってもか

わいかったです。毎日でもたかに会いたいです。もともと、鳥は

興味がなかったのですが、たかに会って、興味がわきました。６

月６日は、本当にありがとうございました。これからも頑張って

ください。 （５年生の感想） 

♥ぼくは、まだ、将来の夢がはっきり決まっていません。そ

れで、このことについて悩みがあります。それは、どんどん

大人になっていくにつれて、将来の夢が決まるかなと思っ

ていました。けれど、美里さんのお話を聞いて、なにかきっ

かけがあると聞いて、悩みがなくなって心がすっきりしまし

た。本当にありがとうございました。（６年生の感想） 

プールの季節です 

担任の先生の急な出張で、５時間目の水泳

の授業がない、と聞いた時の６年生の落胆ぶり

は激しかったです。それを聞いた松尾直子教

頭先生が「わたしが、見ているので、６年生に

水泳をさせます」とすかさずおっしゃいました。

素敵な先生ですね。 

 

さて、今年も吉田美砂子先生（中村地区）に

水泳（水遊び）指導に、来ていただきます。対象

は、低・中学年で、７月から行います。よろしく

お願いいたします。 

 

また、夏休みのプール開放について、PTA

保体部長さんを中心に、各地区に相談してい

ただいたところ、熱中症対策等のため、令和５

年度も「中止」とすることが決まりました。 

学校生活ｱﾝｹｰﾄ いじめ絶対だめ 

保護者の方々及び子ども等のアンケートを受け、今

年も担任と全児童との個人面談「教育相談週間週間」を

行いました。６月２７日（火曜）は、担任が子ども等

に聞き取り、指導すべきは指導した結果を、全職員で

情報共有しました。嫌な思いを繰り返す子どもがいな

いよう、今後三カ月以上、経過観察していきます。 

また、昨年度、保護者様から次のような嬉しい声、

改善の要求もいただいておりました。 

 

「授業ごとに立腰の時間（※１）があり、とても良いと思

います。法事の席で前を向いて、背筋を伸ばして話を

聞いている姿を見て誇らしく思いました。先生方のご

指導と日々の積み重ねだと感謝いたします。要望です

が、帰りの時間の遅れがなくなったらいいなと思いま

す。子供を迎えに行き、ずっと待っている時が、ありま

す（※２） 。クラスの状態によると思いますがよろしく

お願いします。」 

※１ 立腰の習慣が、家庭や地域の生活でも活かさ

れていることが嬉しいです。さりげないしぐさや行

いに、その人らしさが輝いていますね。 

※２ 本年度、帰りのあいさつ後、子ども等には５

分以内に校舎を出るように指導し、最終下校時刻を

１６時に早めました。担任によって多少のずれが、

あることはご容赦ください。 
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